

Mar del Plata, Viernes 26 de Abril de 2024

# Recuperación de espacios públicos

Se lleva adelante la reparación de veredas, colocación de cestos, bancos, cupertinas y pintura de juegos infantiles y mobiliario urbano en distintos puntos de la ciudad.

La Municipalidad de General Pueyrredon, a través del Ente Municipal de Servicios Urbanos (EMSUR) que preside Santiago Bonifatti, continúa con los trabajos de mejora y ordenamiento de los espacios públicos.

En ese sentido, el Municipio informa a través del EMVIAL que este jueves habrá cortes parciales, totales o calzadas reducidas por obras viales en distintos puntos de la ciudad. Se recomienda circular con precaución y reducir la velocidad ante su visualización. El inicio de las tareas pueden verse afectadas en caso de mal clima.

Por obras de repavimentación, los habrá en Independencia, entre Falucho y Colón, en dirección a Luro y en Almirante Brown entre La Rioja e Independencia.

Se llevarán a cabo tareas de retiro de carpeta asfáltica.

También estará con calzada reducida la mano par de la avenida Juan B. Justo entre Reforma Universitaria y Eduardo Peralta Ramos.

Por obras de bacheo, los habrá en: O Higgins entre Tucumán y Arenales y entre Las Heras y Sarmiento, Tucumán y Arenales; Alvarado entre Jara y Don Bosco; Juan A. Peña entre Pedraza y Pasteur y Moreno entre Tierra del Fuego y Teodoro Bronzini.

Por último, la Guardia de Alumbrado realizará trabajos de mantenimiento y solución de reclamos recibidos por el 147 en los barrios: Caribe, Cerrito Sur, General San Martín, Juramento, Los Pinares, Jorge Newbery, Parque



Luro, Villa Primera, Belisario Roldán, entre otros.

Se recuerda que los cortes de tránsito

se actualizarán en tiempo real en la app Waze [www.waze.com/en/live-map/](http://www.waze.com/en/live-map/).

## Llega la muestra 'Tramas' al Museo MAR

El Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires anunció la inauguración de la muestra "Tramas - Confluencias, contradicciones y derivas del arte bonaerense" a realizarse el domingo 28 de abril en el Museo Provincial de Arte Contemporáneo MAR de Mar del Plata.

Se trata de una exhibición que reúne nuevamente al Museo Pettoruti y al

Museo MAR para celebrar la colección centenaria del primero y los diez años del segundo combinando una parte del patrimonio artístico bonaerense desde la modernidad hasta la actualidad.

"Tramas. Confluencias, nudos y derivas del arte bonaerense" defiende ese tiempo nuevo para las colecciones del arte y se propone pensar relaciones posibles entre este y el arte contempo-

ráneo. A partir de una selección de la colección del Museo Provincial de Bellas Artes, las salas del MAR se pue-

blan de un patrimonio repleto de relatos en pos de resignificar a través del diálogo, las temporalidades del arte.

## Una noche a puro rock



Se presenta la banda CantiLopez (foto), como invitada en el show que ofrecerá la cantante, guitarrista y vocal coach de Fabiana Cantilo, Marisa Mere este viernes 26 de abril a las 20, en Vortex, en diagonal Pueyrredon 3338, de esta ciudad.

La emergente banda marplatense que cuenta con la voz de la joven cantante Marian Rodríguez abrirá la noche musical y subirá al escenario con un variado repertorio de rock and roll y cómo siempre con altos temas de Fabi Cantilo.

Acompañan la voz de la joven Marian

(Mariana Rodríguez) en la banda CantiLópez los músicos Esteban (Caramelo), Alejandro Contreras, César (El Tanno) y Patito Ramallo, quienes sumarán a la noche rockera un amplio repertorio de la reconocida cantante de rock nacional, Fabiana Cantilo.

**MARISA MERE**

Con el reciente lanzamiento de "Mágica" y "Ver para creer", Marisa Mere recordará a "Mágica Tour", y repasará su carrera solista y algunos clásicos de la música local y del mundo.

### EDICTO JUDICIAL

**POR DOS DIAS:** El Juzgado de Paz Letrado del Partido de Coronel Suárez, Secretaría única, cita y emplaza a los demandados, sus herederos y todos los que se consideren con derecho al bien a usucapir cuyo Nomenclatura Catastral es: Circunscripción: 15, Sección C, Chacra 218, Fracción 7C, Parcela 13, dominio inscripto en el Registro de la Propiedad de la Provincia de Buenos Aires en el folio N° 791 del año 1912, del partido de Coronel Suárez (024), para que dentro del plazo de DIEZ DIAS comparezcan a tomar la intervención que corresponda en este proceso "SCHIEFELBAIN, MARÍA ZULEMA C/ULLMANN, ALCIRA VICTORIA Y OTROS/PRESCRIPCIÓN ADQUISITIVA VICENAL / USUCAPIÓN", bajo apercibimiento de designar Defensor de Ausentes para que lo represente".- En fe de ello expido el presente certificado que firmo y sello en la Sala de mi Público Despacho en la ciudad de Coronel Suárez, a 29 de Noviembre de 2023. Firmado: Julieta Salvi. Auxiliar Letrado. -

El presente edicto deberá publicarse por dos días en los diarios La Nueva de Bahía Blanca y El Atlántico de la Ciudad de Mar del Plata. Coronel Suarez, 30 de noviembre de 2023.-

### EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaria N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que **CANO SUAREZ MIYERLANDI, DNI: 95.152.485**, nacida el 18-06-1973, hija de José William Cano García y de Luz Marina Suarez Londoño, domiciliada en la calle Colón N° 2318 piso 4 dpto. "C", Mar del Plata, por Expte. N° 17767/2023 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma. SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA N° 5. 23 abril de 2024.-